



Guingamp, le 13/10/2023

Communiqué de Presse

A GUINGAMP, 23 COLLÉGIENNES S'INITIENT AUX MÉTIERS DU NUMÉRIQUE AVEC GIRLS'R CODING

Du 11 au 13 octobre, 23 collégiennes du Collège Albert Camus à Guingamp ont eu la chance de participer à la première édition de "Girls'R Coding" en Côtes d'Armor : 3 jours pour découvrir la diversité des métiers et les opportunités de la filière numérique à travers des initiations pratiques, des ateliers ludiques et des rencontres avec des professionnelles du secteur.

Casser les codes et susciter des vocations

L'objectif de ce stage organisé par ADN Ouest et soutenu par le Conseil Départemental des Côtes d'Armor et la Région Bretagne, est d'attirer les jeunes filles à s'orienter vers les métiers du numérique pour faire avancer la mixité et répondre à la pénurie des ressources que rencontre ce secteur depuis plusieurs années*. Peu ou mal connus, ces métiers sont souvent associés au cliché du "geek", et malgré le dynamisme de la filière, la part des femmes ne dépasse pas les 23%**.

« Avec Girls'R Coding, l'idée est de faire découvrir aux jeunes filles un domaine professionnel dans lequel les femmes sont largement sous-représentées, alors qu'elles y ont toute leur place. Le programme, qui se veut riche, varié et pratique à tous les atouts pour susciter de nouvelles vocations et supplanter les clichés de genre », déclare Christine Orain-Grovalet, vice-présidente du Département déléguée à l'égalité femmes-hommes.

Découvrir l'écosystème numérique local

Cette action a été également une belle opportunité de faire découvrir aux collégiennes et au personnel enseignant les lieux et personnes ressources de l'écosystème numérique local.

Au cours de ces 3 jours, elles ont eu l'opportunité de visiter le Fablab de Lannion et d'y réaliser des ateliers avec les machines à commande numérique, de découvrir les coulisses de l'entreprise Dalmart Marine à Paimpol, de s'initier au gaming avec un narrative designer, de tester un escape game de découverte des métiers du numérique et surtout de rencontrer les professionnelles du numérique

Contact relations presse :

Marina Mendoza, Chargée d'animation réseau et communication
marina.mendoza@adnouest.fr | 07 80 97 27 79



Guingamp, le 13/10/2023

du territoire. Ce sont 20 marraines*** qui se sont engagées à leurs côtés pour leur donner le goût d'oser et de casser les codes.

Stéphanie Rolland, Directrice conseil en accompagnement du changement de Permacom et marraine de cette édition explique les raisons de son engagement dans cette action : "Ce qui m'a tout de suite plu c'est le soin qu'ADN Ouest prend pour s'adresser aux collégiennes et faire passer des messages forts. En tant que spécialiste des méthodes collaboratives, je constate tous les jours à quel point la rencontre facilitée entre les mondes, comme ici le collège et les entreprises, permet des prises de conscience propices au changement. Le tout en prenant du plaisir, parce qu'il est essentiel pour stimuler la mémoire émotionnelle et le passage à l'action."



*Selon l'enquête 2023 de l'Observatoire Régional des Compétences Numériques (ORCN), 56 % des entreprises numériques du Grand Ouest ont ressenti un sentiment de pénurie de ressources en 2022.

** INSEE 2019

*** Entreprises ayant participé à cette édition : Permacom, Technopole Anticipa, ENI, Verlingue, Centravet, Orange, Fablab Lannion, La Fabrique 22, CESI, Clairmont Novus, Anemon, Icoopa, Dalmard Marine, Félix Le Pottier, Innozh Technopole

A propos d'ADN Ouest : Plus grand réseau de professionnels du numérique du Grand Ouest depuis plus de 30 ans, l'association œuvre au quotidien pour représenter et développer la filière numérique en Pays de la Loire et en Bretagne. Avec près de 700 structures adhérentes et 4 300 membres situés sur l'ensemble du territoire, ADN Ouest se mobilise en faveur de l'emploi et la formation dans le numérique, filière en pénurie de talents. L'association organise dans tout le Grand Ouest, en partenariat avec les acteurs publics et privés de l'emploi de son territoire, des actions adaptées pour faire découvrir la diversité des métiers du numérique à un large public, de la jeune génération aux personnes en reconversion ou sorties du circuit de l'emploi.

Contact relations presse :

Marina Mendoza, Chargée d'animation réseau et communication
marina.mendoza@adnouest.fr | 07 80 97 27 79